

Offene Herbstmeisterschaft 2023

Nach Runde 2 liegen 5 Spieler mit 2:0 Punkten vorne. Obwohl nach 1,5 Stunden noch vieles ausgeglichen schien, kamen danach doch überwiegend schnelle Entscheidungen. Die Remispartie zwischen Wolfgang Sigmund und Jugendspieler Mats Ehrhard nahm dann jedoch etwas mehr Zeit in Anspruch. Nachsitzen musste lediglich Dr. Klaus Bernhard, dem erst nach drei Stunden sein etwas unterschätzter rechter Randbauer erfolgreiche Angriffswege öffnete. Runde 3 bringt jetzt weitere Spannung, wenn die bisher acht Unbesiegten gegeneinander spielen und sich erste Titelaspiranten hervortun!

Landesliga Saisonstart 2023-24

Die Verbandsrunde beginnt für den Blauen Turm beim SC Ingersheim (Neckar) im Ludwigsburger Raum. In der vorigen Saison schnitten die Gastgeber mit einem 5. Platz relativ erfolgreich ab und hatten auch den Spitzenreiter der Topscorer in ihren Reihen. Auch in der neuen Saison sind sie gut aufgestellt - der DWZ-Durchschnitt von 1983 sagt alles über die Spielstärke. Wimpfen muss dieses Jahr 2 Spitzenspieler ersetzen und hat durchschnittlich 1888 DWZ. Zwar ist eine erfolgreiche Jugend da, die aber zum Teil erst noch ins Landesliganiveau wachsen muss. Eine schwierige Saison zeichnet sich ab; entscheidend wird wohl sein, ob immer in Bestbesetzung angetreten werden kann. Wir sind ja nicht die einzige Mannschaft in dieser starken Liga, die das Saisonziel Klassenerhalt hat. Und das gute DWZ-Wachstum unserer Jugend in den vergangenen zwei Spielzeiten gibt berechtigte Hoffnung!

Freitag, 06. Oktober

19:00 Jugendschach

20:00 Herbst-Open Nachholspiele
Schach für Alle

Sonntag, 8. Oktober

10:00 Landesliga SC Ingersheim I - SC Blauer Turm I

Freitag, 13. Oktober

18:30 ordentl. Mitgliederversammlung

19:00 Jugendschach

20:00 Herbst-Open 3. Runde

www.sc-blauerturm.de mit allen Infos